



自然とふれあうこと

自然は私たちの「いのち」を育み、多くの恵みを与えてくれます。人生の基盤となるこの時期に、子供たちが「自然」に深く関わることは「いのち」の尊さを知ることにつながります。学級園で花や野菜を育て、飼育小屋ではにわとりを育てています。これらの動植物を身近で見守り、世話をすることで、その成長に関わっていきます。そして、その成長や収穫を喜び、「いのち」が養われていることも知り、それらの「いのち」と自分や周りの人たちの「いのち」のつながりも感じてもらいたいと思っています。



▲国内最大級のオオゴマダラ

鑑で調べました」という子もいました。

また、地域の方から「桜麒麟さくらきりん」の鉢植えをいただきました。桜麒麟はサボテンのもとになった植物で、原産地は南アメリカです。いろいろ調べてみると、開花時期は6～7月で、昼間だけピンク色の花を咲かせるのだそうです。いただいた桜麒麟も、鮮やかなピンク色の花を咲かせています。とても貴重な植物だということが分かります。

どちらも、子供たちに見せて欲しいということで、学校に届けてくださいました。本当に有り難いことです。このように、子供たちが、直接自然に触れ合う体験はとても大切だと思います。関心の強い子は、よく観察しており、教師の気付かない変化まで知っている時があるくらいです。自然の不思議さや命の輝きを友だちと共有し、言葉で伝え合ったり、いろいろな形で表現したりすることにより、探究心の芽生えや思いやりの心の育みになると思います。ご家庭でも、自然とふれあう体験の機会を作ってみてはいかがでしょうか。

1学期も残り1か月足らずです。もうすぐ梅雨も明けるでしょう。暑さに負けずに元気に頑張っていきましょう。



▲黄金の蛹に興味津々

今、校長室には2つの「珍しい自然」があります。ひとつは、亜熱帯が生息の北限とされる「オオゴマダラ」という蝶です。

学校ホームページでも紹介していますが、知り合いの方から黄金に輝く蛹さなぎをいただき、それが先日羽化しました。子供たちはまず黄金色の蛹にびっくり。「きれい!」「なぜこんな色なんだろう」と興味津々で羽化する日を心待ちにしていました。蝶が羽化したことを知ると、たくさんの子供たちが校長室を訪れました。国内最大級のオオゴマダラが優雅に飛ぶ姿を見て、「大きい!」「もようがきれい!」と大喜びしています。中には「オオゴマダラのことを図



▲昼間だけ開花する桜麒麟

登下校の安全

最近、子供たちの登下校中の行動で、地域の方から次のような連絡をいただくことができました。

- ・ 道路をひろがって歩いている。道路で座り込んでいる。
- ・ 側溝の近くや駐車場で遊んでいる。
- ・ 横断歩道でないところを渡っている。等

今のところ、大きな事故には繋がっていませんが、一歩間違えると命に関わる可能性もあります。学校でもしっかり指導をしました。ご家庭でも、安全な登下校についてお話しくだされれば有り難いです。



7月の主な行事

- 1日 (木) 5年生宿泊学習 2日目
- 2日 (金) 5年生休養措置
- 9日 (金) 校内水泳大会・学級PTA
救命救急法講座(家庭教育学級・学校保健委員会)
- 10日 (土) 土曜授業
- 12日 (月) 市水泳記録会(各学校で実施)～19日
- 13日 (火) 移動図書館車来校(返却のみ)
- 20日 (火) 終業式, 大掃除, 給食あり
- 21日 (水) ～教育相談(夏休み期間中)
- 23日 (金) 親子読書の日

※ 豊玉姫神社の六月燈と知覧ねぷた祭りは中止になりました。

秋の収穫が楽しみです!

ボランティアの皆様のご協力により田植えをしました!

6月14日(月), 5年生が田植えを行いました。子供たちは、泥の感触を楽しみながらも、丁寧に植えることができました。

今年も地域の「はなづらネットボランティア」の方が田んぼや苗の提供から稲の収穫までご協力くださっています。本当にありがたいことです。5年生も、草取りなど自分たちでできることをやっていきます。秋の収穫が楽しみです。



いか・の・お・す・し

～不審者対応避難訓練～

6月15日(火)に「不審者対応避難訓練」を行いました。今回は、校内に不審者が侵入した際の避難」と「登下校時に不審者からの声かけがあったときの対応」の2つのパターンを想定して実施しました。



当日は、警察署の方や防犯協会の方にもお越しいただき、子供たちは自分のこととして真剣に取り組んでいました。

大切な命を守る合い言葉「いか・の・お・す・し」も全員で再確認しました。

近年は、子供たちが巻き込まれる事件や事故も多く発生していますので、家庭でも話をする機会を設けてくだされば有り難いです。

PTA専門部の活動に感謝

5月30日(日)にPTA環境施設部の方々に愛校作業を行っていただきました。正門付近の植え込みや体育館及び霊ヶ丘周辺の除草や清掃作業を行っていただきました。とてもきれいになり、子供たちも気持ちよく学校生活を過ごすことができます。



また、同じ日に、PTA山林部の方々に大谷口学林地の除草・清掃作業を行っていただきました。こちらもきれいに整備していただきました。



どちらも日曜日の早朝からの作業でお疲れになったのではないのでしょうか。誠にありがとうございました。

学校ホームページをご覧ください!

～ブログもどんどん更新中～

知覧小学校のホームページをご覧になっていますか? ブログ・学校だより・学校からのお知らせなど、学校のことについて様々な情報を発信しています。特にブログは、日々の学校生活の中での子供たちの様子をできるだけ多く掲載し、できるだけ早く更新するように努めています。子供たちの学校での様子がよく分かりますよ。どうぞご覧ください!



MBCラジオ



ありがとうございました

5月6日から6月18日まで、31人の子供たちの作文と保護者の皆さんの電話インタビュー、大変素晴らかかったですね。学校でも給食時間に放送して、全児童に聞いてもらいました。家族の絆が伝わり、心が温かくなりました。ご出演くださった皆様、聞いてくださった皆様、本当にありがとうございました。これからも様々な場面で、子供たちが活躍できる機会を作っていきたいと考えています。今後とも御協力をよろしくお願いいたします。